

Comienza en La Habana Conferencia Internacional de Psicología



La Habana, 19 sep (RHC) La séptima edición de la [Conferencia Internacional de Psicología](#) de La Habana, comienza este miércoles con la participación de más de 200 delegados de once países.

El evento, auspiciado por el Ministerio de Salud Pública de Cuba y la Organización Panamericana de la Salud, tendrá entre los temas a debatir la psiquiatría y psicología clínica-forense y la rehabilitación del paciente con trastornos mentales.

Además, la Conferencia permitirá a las empresas, firmas productoras y comercializadoras de medicamentos u otros servicios relacionados con las temáticas analizadas, exponer sus productos ante los delegados nacionales y foráneos.

PsicoHabana 2018 tiene lugar en ocasión del 60 aniversario del Hospital Psiquiátrico de la Habana, centro de referencia en la atención y rehabilitación del paciente con perturbaciones de carácter psicológico. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/171915-comienza-en-la-habana-conferencia-internacional-de-psicologia>



Radio Habana Cuba